

opusdei.org

# **Carta de Isidoro Zorzano sobre José María Somoano**

15/07/2007

Isidoro Zorzano, uno de los primeros miembros del Opus Dei, escribió el 28 de julio desde Málaga, donde trabajaba como ingeniero, esta carta a los miembros de la Obra, que le habían escrito poco antes relatándole el fallecimiento repentino de Somoano, en circunstancias que parecen evidenciar un envenenamiento por odio a la fe.

*Escribe Zorzano:*

La primera impresión que me produjo la lectura de vuestra carta fue de dolor; es el primer hermano que perdemos en circunstancias tan extrañas y tan inesperadamente, que me ha producido verdadera emoción. No hemos empezado a poner en práctica todavía nuestros proyectos y ya contamos con un mártir de la Obra.

Tenéis razón, era un alma tan hermosa que Dios ha querido conservarla íntegramente para Él; tal vez quisiera tenerla a su lado para que sea ella quien interprete cerca de Él nuestros sentimientos y deseos; será por decirlo así, el Abogado de nuestra causa.

En medio de la tribulación que su separación nos ha ocasionado, debemos estar orgullosos de que uno de nuestros hermanos haya conseguido ya un puesto cerca de Él;

sírvanos esto de ejemplo y guía,  
imitémosle y pidámosle a Él nos  
conceda la gracia de una muerte  
semejante.

He rezado un Rosario entero en  
sufragio de su alma y aplicaré por la  
misma intención las tres primeras  
comuniones que haga. Os agradeceré  
me deis toda clase de detalles  
relacionados con su muerte.

Os abraza fraternalmente.

Isidoro

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-es/article/carta-de-  
isidoro-zorzano-sobre-jose-maria-  
somoano/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/carta-de-isidoro-zorzano-sobre-jose-maria-somoano/) (09/08/2025)